

Faktor yang mempengaruhi implementasi alih media rekod kertas ke dalam elektronis sebagai alat bukti menurut Undang-undang Nomor 8 Tahun 1997 tentang dokumentasi perusahaan

Chatarina Saptorini, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20250755&lokasi=lokal>

Abstrak

Tujuan penelitian ini adalah untuk : 1) mengidentifikasi Faktor yang mempengaruhi implementasi alih media rekod kertas ke dalam elektronis (CD ROM dan WORM) sebagai alat bukti menurut UU No. 8 Tahun 1997, dan 2) mencari pemecahan permasalahan yang dihadapi untuk digunakan sebagai bahan pertimbangan bagi Para pimpinan perusahaan maupun penegak hukum dalam melaksanakan kegiatannya, dan penerusan undang-undang dalam upaya merubah UU No. 8 Tahun 1997. Penelitian mulai dilaksanakan pada bulan Juli 2000 sampai dengan Juni 2001. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yang merupakan suatu kajian awal. Data yang dihasilkan bersifat deskriptif dan analisis data dilakukan secara induktif.

Dalam penelitian ini ditetapkan empat belas informan yang terdiri dari pimpinan perusahaan dan pelaksana yaitu : PT Bank BNI Cabang Kebayoran, PT Jamsostek Cabang Gatot Subroto. Bursa Efek Jakarta, dan Divisi Teknologi PT Bank BNI, Polda Metro Jaya, Kejaksaan Negeri Jakarta Pusat, Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Dimhart Law Firm, dan Badan Arbitrase Nasional Indonesia (RANI), Sekretariat Kabinet, Badan Permbinaan Hukum Nasional (BPHN) dan Bank Indonesia.

Terakhir penelitian pada akademisi dan sekaligus pakar Universitas Indonesia di bidang kearsipan. Pengumpulan data pada penelitian ini dilakukan melalui pengamatan dokumen, dan wawancara. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah peneliti sendiri. Hasil penemuan di lapangan terhadap implementasi undang-undang memperlihatkan bahwa tujuan perusahaan melaksanakan alih media hanya sebatas untuk mempermudah penemuan kembali informasi, langkah-langkah alih media tidak diikuti dengan cermat, dan kegiatan legalisasi terhadap rekod elektronis belum dilaksanakan. Faktor yang mempengaruhi gambaran yang menyedihkan tentang implementasi alih media rekod kertas ke dalam elektronis adalah 1. pengetahuan tentang kebijakan alih media rekod kertas ke dalam elektronis sebagai alat bukti.